

Lujosa Celda Ocupa Octaviano Longoria en el Penal "La Loma", de Tamaulipas

Por JOSE LUIS DE ANDA Y.,
corresponsal de EXCELSIOR

NUEVO LAREDO, Tamps., 23 de agosto.—En el penal de "La Loma", del cual se han compuesto varios corridos y de cuyos 507 reos (257 más de su capacidad) 75 por ciento son narcotraficantes, Octaviano Longoria Penn fue recibido con honores y es tratado como la máxima celebridad que haya pisado el establecimiento en sus 20 años de existencia.

Incluso los reclusos preparan una placa, que él ya ha accedido a descubrir, la cual señalará su presencia por los días, meses o años que permanezca allí como huésped obligado y natural de la "Colonia Longoria". Así llaman a la sección de reos pudientes o considerados, como irónica parodia del principal sector residencial ciudadano de igual nombre, donde están las casas de Octaviano y de todos sus acaudalados familiares.

No se sabe con precisión quién designó así hace cinco años a dicha colonia en el penal. Pero se recuerda que fue formada a raíz a que el "fiscal de hierro", Salvador del Toro Rosales, metió en la cárcel a 300 narcotraficantes. Esto ocurrió entre julio de 1971 y agosto de 1973.

Octaviano Longoria Penn comparte una celda sin rejas, que en mucho se asemeja a una suite, con el traficante de drogas Lorenzo Serratos, alias el "Canario", que en sus años mozos fue novillero. Se infiere —nadie quiere hablar de esto— que por la "renta" de la habitación, dotada de televisión, aire acondicionado, muebles lujosos y cocina integral, el hijo de "Cinito" Longoria pagará a Serratos unos 5 mil pesos al mes. "El Canario" la "compró" al anterior ocupante en cien mil pesos.

Diariamente, del principal motel de la ciudad, "El Rio", propiedad de su tío Ramón Salido, Octaviano recibe las tres comidas en un variado menú. Serratos participa de los abundantes manjares y asegura no haber comido "nada tan rico y distinto en toda mi vida".

El alcaide Héctor García Treviño, aunque negó el tráfico que, sabido es, se hace con las celdas de la "Colonia Longoria", dijo que Longoria Penn fue muy bien recibido en ella.

En tono de sorna manifestó que los 63 ocupantes de dicha sección le preguntaron a Octaviano el día que llegó, si iba a cobrarles las rentas de los cinco años transcurridos desde su creación. Hay una celda que tiene baño sauna y casi todas tienen clima artificial y calefacción; incluso una tiene teléfono privado.